

237

② Se recibió una comisión de la liga mayor del municipio Penones: Abogado Oscar Lobo, Heraldo Flores, Faust Vallejellos, Jose noe Jiménez, Noris Fernández, Bertha Isabel Ramas, Dajena Baltz, Luis Edgardo Cruz, Clemente Ulaz, Kevin Ruiz y Alen Bartells. Luego entrevistó el Regidor Edwin Armando Cruz, para darles la bienvenida y a la vez considera la imparcialidad para aclarar algunas pautas; ③ La liga ha solicitado presupuesto para realizar el torneo, sabe más que estar en estos campeonatos genera gastar, se han hecho inversiones por parte de la corporación y no se ve reflejado lo que se gasta, también se quiere que sea autosostenible, ver de que manera se lleva a cabo un buen torneo, saben que el proceso de la liga es a largo plazo, además que hayan mayores equipos del municipio para sacar lo nuestro, pero remar que las que están en el torneo es gente de afuera y no tiene razón de ser, a parte de eso, la liga es municipal pero lo manejan un grupo de personas y no se saque como, porque hasta las nombres que les ponen a los torneos, todo eso hay que tomarlo en cuenta, en base a ese presupuesto se tiene que tener el concepto claro, y que se tome en cuenta los jugadores del municipio, deben de tener en cuenta político, tener expectativas, desde el gobernador anterior se ha venido entiendiendo, que la liga se encuentre en el municipio, traerlos a que dialogar y llegar al final en un tema claro, que las directivas expresen cuál es la realidad de la liga y así estar claro, que se justifique lo que se ha solicitado para el presupuesto. Al Abogado Oscar Lobo, expresa que es interesante lo que el regidor ha abordado la verdad es que es un proyecto social, no es una liga privada hay apertura para todos los grupos por primera vez en la vida se ha hecho, y se ha cosechado frutos con